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Ata 409 (quatrocentos e nove) 
 

Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às 15:30 horas, reuniram-se, os 

membros do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos 

Parreiras, presidente, Fátima Aparecida dos Santos Soares, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo 

Henrique Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio 

Geraldo Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida 

na última reunião: resultado das aplicações financeiras do mês de junho/2019, repasses 

previdenciários, apresentação do Relatório dos Resultados Financeiros do 1º Semestre de 2019, alem 

dos informes necessários. A presidente Iara Parreiras solicitou a presença do Sr. José Marcos, Diretor 

Superintendente Administrativo e Financeiro do Resenprevi, para fazer a apresentação do Relatório 

Analítico dos Investimentos do 2º Trimestre e 1º Semestre de 2019. José Marcos iniciou fazendo um 

resumo do mercado financeiro e seu comportamento nesse primeiro semestre de 2019. Informou que 

a meta atuarial no período foi de 5,18% (IPCA + 6% a.a.) contra uma rentabilidade de 6,58%, ou seja, 

atingindo 127,13% da referida meta. A distribuição por bancos nesse do 1º semestre de 2019, ficou 

com a seguinte composição: 39,67% na Caixa Econômica Federal, 35,85% no Banco do Brasil, 

13,94% no Banco Bradesco e 10,54% no Banco Itaú Unibanco. A presidente Iara Parreiras agradeceu 

a presença do Sr. José Marcos, que neste momento retirou-se da reunião. Antonio Dias informou que 

o resultado das aplicações do mês de junho/2019, foi uma rentabilidade satisfatória no valor de         

R$ 6.254.821,90 (incluso a rentabilidade da taxa de administração). Antonio Dias informou que de 

acordo com o Art. 50, III da Portaria nº. 464, de 19.11.2018 do Ministério da Fazenda foi realizado de 

forma regular o repasse previdenciário referente a competência do mês de junho de 2019, podendo 

ser comprovado no balancete mensal e na ata do Comitê de Investimentos. Foi entregue a ata nº. 123 

do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Ficou definido como pauta para a 

próxima reunião os seguintes itens: resultado das aplicações financeiras do mês de julho/2019, 

repasses previdenciários, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do 

Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente 

ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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